DE INFORMACIÓN

(No está afiliado a partido político alguno)

MURCIA

DOMINGO 29 DE ABRIL DE 1984

FRANQUEO CONCERTADO

Telefono número 1.703

Redacción, Administración y Talleres: GALLE DE GEBALLOS, núm. I

Precio de suscripción 2 posetas

18

EN LA DIPUTACIÓN

Sesión de la Comisión Gestora

bró sesión ordinavia la Corporación provincial.

Preside el señor Paseuel Murcia y asisten los diputados señores Gareía Villelbr, Dorde, Robles, Gomes y Ca-DOVES.

Se les y aprueba el acta de la sesión enterior.

Se leen las comunicaciones que se dirigen a la Corporación.

Entre las comunicaciones figura | centros ber éficos. una del Delegado de la Escuela del Hogar interesando mejovas en el ertablecimiento, especialmente el aumento de máquinas de escribir para la enseñanza de Mecanofría, ya que hay doseientas alumnas y solo se events con dos máquinas.

Bolicita que en sucesivos Presupuestos se aumenten los haberes del profesovado de dicha Escuela y ofrees la distribución de fondos con que euenta dicho orgenismo.

Se aprueba el eserito y la Presi. I mayor rapides. dencia anuncia que en su día serán atendidos las mejoras que se intere-

El profesorado de la Escuela del Hogar ofrece sus servicios gratuitos para actuar en la Casa Provincial del Nino.

Son aprobados los padrones de Cédulas personales en diferentes Ayuntamientos de la provincia, conediéndose un pisso de quince dias Para oi reclamaciones.

El Negociade de Cédulas informa en varias reclamaciones a este im-Puesto.

A continuación se da lectura al informe del Negociado sobse creación de una plaza de Perito Mercantil de esta Diputación y cuyo informe es en el sentido de que se consulte a la Dirección de Administración Local al puede erearse esa plaza.

Conforme.

Se aquerda aprobar el Presupuesto de la Offsina de Co'osación Obrers. habilitándose un crédito pura esto. Son aprobados varios ingresos en

la Casa Provincial del Niño. También se acuerda abonar varias enentas de estanolas de menores en

Telbunales Titulares de Menores. Queda aprobado en definitiva el escalatón de funcionarios de la Dipu-

tación. La Corporación resuelve varies reelamaciones y solicitudes que se leen

7 que lisvan informe de los respecti-Vos Negociados Se sprueban varios expedientes de

Obras y proyectos en caminos veciua ies, figurando entre los proyectos el del camino del Rasi a la Senda de Casillas.

El Presidente hace la selavación da Que este esmino y el de Zavaiche se aprobaron los proyectos a instancias del gobernador civil para aminorar el paro obrero.

El señor Cánovas, que tiene que ausentarse, habla de la visita realizada a la Jasa Provincial del Niño y especialmente a la iglesia que está Puinoss, euya reconstrucción ha sido solicitada.

Expone que lo que procede es seudir pronto a realizar les necesaries Obras de consolidación, sin perjuicio da que la Presidencia lleve a efecte los planes de obras de importancis, que desde que coupó la Presidencia la Diputación, tiene proyectados También pide que se realisen unas Obras necesarias en el taller de car-Dinteria y en la imprenta.

Conformes. Seguidamente la Presidencia presenta una moción solicitando que se Renerde pedir a la Junta ineautadora de los bienes de les Jesuitas, que hacan entrega a esta Diputación, del Mitieto de Los Jerónimos, las obras

A les sois de la tarde de syer cele- ¡ de arte que allí se guardan como el Sen Jarónimo de Sa'zillo, para co'oeavio en puestro Museo y todos los muebles y efectos que el Patronato ineautador conserve, al objeto de que presten la utilidad correspondiente, pues les escultures irian al Museo el edificio se utilizaria para alcjar a los ancianos acogidos en la Misericordia y las eamas y enseres seria muy ventejoso y humano utilizarios para los

> Robles se muestra conforme con la gaben. propuesta de la Presidencia.

Cánovas Mystinez hace unas observaciones y pide que el asunto quede sobre la Mesa para la próxima sesión.

La Presidencia aelava que precisa no perder iempo para hacer eras peticiones, antes que se anticipen otros organismos.

la Presidencia reltera su juicio de la les pasados, librándonos, con ello. que debe hacerse la petición con la

Se aprueba la moción con los votos en contra de Cénovas y Dovda, quieries explican su veto en el sentido de salvar toda responssbilidad política que pueda derivarse de este acuerdo.

del dia.

dos para o! mes de Mayo. Dorda recuerda un ruego sobre el

Le contesta la Presidencia y se levanta la sesión a las ocho y mette.

eamiro de Pacheco a La Palma.

En San Lorenzo

Faé ayer el primer dia del Novenario a la Virgen del Perpetuo So-COPPO.

Nos detenemos unes instantes ante las puertas del Templo que se ven invadidas de fieles que pognap por ganar la entrade.

En los recovesos de las Capilles, spenas si hay sitio para acomodarse. Hasta el cencel de la puerta mayor se ven apiñades las gentes. El sonido de las campanillas y la sublime estrofa del «Pange lingua» que se desgrana misteriosa en el ámbito del Templo, anuncia la real presencia de Cristo en la Eucaristia que es adorado con religioso fervor.

Luce esplendoroso el Tabernáculo. Y radispte de lus, como pimbo de gloris, se destaca el primoroso alter de la Virgen del Perpetuo Sosorro. Alli está en el centro la Madre de Dios, enadro preciosisimo que entre nubes de mácar llevan cegidos con ses manos dos ángeles de una enearn-ción sub ims y maravillos mente ejecutados. En el mismo alter y sobre el Saguerio, eleva su augustiosa figura el Oristo de la expiración de Limpias que conmueve al mirarlo. Y arriba sobre las columnas de fine estilo renzelmiento prenden dos ángeles en sus manos los atributos de la Pasión, en actitud sentida y humilde: Coronando este hermoso coninnto nua preciosa ráfaga de vivas luces que encentran la figura aust va de San Alfonso M.º de Ligorio

Encendido el alter, con la combinación de luces, astísticamente distribuidas y con un derroche de gusto en su adorno en donde manos deligadas han sabido eologar, dando una nota de coler, las rieas fiores que lo embellseen, puede decirse que es un trocito de gloria que Dios permite ver a cuantos asisten devotamente a estos solemnea eultos.

La Iglesia ha ganado con la ornamentación de ese altar y satisface sobre todo los buenos deseos de los fieles amantes de la devocion a la Virgen del Perpetuo Socorro que anhelaban tuviera su altar fije. X efec

PORMURCIA

Corresponderia a la Sociedad de Estudios ser, en elevte mode, la depositszia del dialecto panocho.

Probablemente excitará la rica de muches la importancia que le doy el pano ho, languaja que, ahora, se considera propio se gente inculta, con havta igores, al no astimar, por lo mence, que ya no existe, en el campo de la inte igencia, caspinis diminatic». Se le ha tanido come el medio de expresión de todas las chocarrerias y desveraments que, con sobrada desaprensión, se estampsban en Bandos y Sofiamas, de dudoso gusto. aspirantes a encarnar una tipicidad que, por su misma naturaliza, ne-

El deserédito en que éstos bastardes sumieron su preelara estivpe, hiso cividar a la mayoria de los murcianos que, en panosho, expresaron sus más bellas ideas, sus más tiernos sentimientos, sus más delicadas ternuras y sus más agriss congejes, Frutos Bress, Tornel, Disz Cassou, So-Cánovas insiste en sus reparos y l riane, Lopes..., por no eltar más que de herir suceptibilidades, entre los presenter.

Y, no hace mucho, el señor Lemus y Rubio, con su . Vocabulario Panccho», antecitado, le devuelve de un go'ps, toda sa dignida i, toda sa im portancia, todo su auténtico sentido Y aprobado esto, rigue el orden i de dielecto, poniendo en esta obre. junto a una eradición y una sabidu-Se aprneba la distribución de fon- | ría envidiables, tanto caviño por Murcia que, aunque per los efectos que cuenta en elle, debe considerársele como murciano, vergüenza debia darnos que, haya tenido que hacernos, no siéndolo, algo que, hacemucho, estábamos obligados a hacer nosotros. Y esto no es ignorar la existeneia de obras anteriores a la suys. y con la misma orientación que el la; es rendirle a la justicia el tribute que aeclame.

El meritisimo poeta sevillano, Fernando de 101 Rios, en su Direuvso de ingreso en la Academia de Baenas Letrar, decia, son gran razón y soberana belien, que el ano más firme qua una a los puebios es el idioma. que, así mismo, es la señal más clara para diferenciar a los naturales de un puis des resto de cos hombres.

Raleyendo estos conceptos pensaba yo que el panosko peude ser el signo que nos una a los murcianos y que contribuya más eficasmente a la resurrección de nuestra sgonizante personalidad regional. Y recordaba cómo Teodoro Llorente y otros fer-

tivamente, la Archicofradia no ha reparado en medios y ha sabido satisfreer los anheios de sus Cofrades.

Para enaltecer como merece este suntuose Novensrio, un Redentorista, el Rvdo. P. José María Iborrs, es el encargado de canter las glorias de la Santisima Virgen. anoche ocupó la segrada cátedra versando su interesante oración sobre les debares sociales y familiares.

El P. Iborra seduce por su elceueneia. Tiene un decir correcto y una sólida argumentación, oyéndosele con saligioso fervor. El público salió muj complacido, esperando que en noches sucesivas confirme la justa fama de gue viene precedido.

Voces angelicales entonan les cágticos tanto en lo Novena como en la Reserva, que son admirados por la justeza de expresión en sus notas y por la afinación en el conjunto de VOSES.

Por todo merece mil placemes la Avohicofracía, de la que es digua Presidenta la ilustre dama dona Franeisea Cantó de Asenseo. Piácemes que hacemoe extensivo a don alfonso Ró. denas, Cura de la Parroquia, por el gusto y celo desplegado en la organizzeión de este devotísimo Novena-

M. NAVARRO,

vorosos valencianos, recogieron del arroyo, donde, como el nuestro, estaba caido, su dia esto, lo compusierou y limpiaron de las corrupciones y manchas que lo impurificaban, emprendieron una ardiente campaña pa ra dignificario, y fué posible que se escribieran las estrofes megnificas de «Berraea», como, en panocho, se han escrito, «Cantera, «Ca presona pa su ese», el Romancero popular murcieno», «Desde Churra a la Aza-

caya ..., «¡Cajines y albares!», etc. etc. Pretender una erítica del libro del señor Lemus y Rubio, sobre resultar anacrónico, ys, seria ridículo en mi que no me siento capas de ello, por muchas razones; encomiarlo, exhibirlo somo prueba patente de la evidencia de mis resonamientos, alabar, en él, todo lo bueno que tiene, que es como deciv, slabarlo..., eso hago yo de buen grado.

Acaso se estime como una vana manifestación romántics, mi firme propósito de hacer ver, a todo el mundo, que el pancoho no puede permangeer, ni un momento más, en el despresio a que lo han avrastrado qui pas, en avas de la popularidad más vil, no vasilaron en sacrificar lo que, debió ser sagrado e intergible. P sepan, que después del discionario del señor Lemus y Rubio, ya no podrán jactarse de ser panoshos, sin miedo a que se les señale como defraudadores; se ha establecido, en este libro, una aduana por la que no podrá pasar el contrabando de palabres retoroidas y deshechas hasta desfigurarias y hacerias malsonantes, de expresiones ibres, donde se escondian, so capa de chistes, grose. rías, y de locuciones mai llamadas huertanas, y que, todo lo már, eran privativas del autor de tamasos desafueros. De hoy en adelante no grande. podrá consentirse que se prostituya el panocho; ya tenemos un texto autorizado para excomulgar al réprobo; pronto es de esperar que vengan las regias, lógic mente deduci. dus de aquéi, para que el ortodoxo no pueda desenidasse y pasar, por i sad-Vertencia o ignorancie, il campo de enfreute.

De todo esto se engargaria la 80cledad, Atenes o Corposteión mureianists.

No son las paisbras, con serlo muche, lo definitivo del carácter diferensial de los dialectos, cinó sus acepciones y las locuciones por elias formadas. Así mismo, refiriéndome sl panocho, creo que una de sus singularidades es el aspecto particularisimo de las figuras de dicción, que, en su mayoris, permanecen incompaensibles para los no habituados a ellas. Advirtiéudolo así, me parsee, el senor Lemus y Rubio ha estampado, en su repetida obre, trozos selectos de los más distinguidos panochistas: al menos, para hacer visible aquel detalle ha servide la inserción de les autorizados documentes en que él apoya, experimentalmente, valga la expresión, su enidadoso y depurado «Vonabulario».

Senslade, aunque brevemente, queda la trascendencia que el «Vocabulario Panceho- tiene en el movimien to murcianista. El va servivasa de la conducción de la correspondencia gnia en la labor de conducir en nuestro dialecto al puesto de honor que, legitimamente, le corresponde, como vineulo supremo y úl.ima diferencia de los mureianos.

Muchos serian los trabajos que, en esta materia literaria, tendria que acometer la imegicada Sociedad de Estudios, como pronto veremos, J. DE SESAS.

Academia de Comercio

de DON FEDERICO DIEZ PUCHE Dirigida por su hijo

Antonio Dies Bueno Cálculo Mercantil. Teneduría de Libros por Partida Doble e Idioma Francés.

SABONERIAE, 14

Academia de Medicina

Una comunicación del doctor Giner

sión Literaria mensual bajo la presidencia del Excelentísimo señor don Emilio Sauches Garcia.

ANO KIVI

En ella el académico don Francisco Giuer tomó parte comunicando a la Corporación los trabajos que en el hospital provincial y acerea de la cirujia de el aparato digestivo viene hasiendo años ha.

Dice que acerea del asunto que motiva su comunicación a esta sabla Corporación, piensa escribir algún artículo en la Prensa profesional, pero que ha creido debe ser la primera exposición que haga de esta cuestión en esta Academia, ya que sus componentes son los primeramente llamados a enjuiciar sobre lo que va s exponer.

La mayor preocupación del cirujano-continúa diciendo—ha sido siem pre la elección del procedimiento anestésico por los accidentes siempre graves que suelen tenes lagar tente con el eloroformo como cuando es el éter el empieado; pero la gravedad de estos accidentes es mucho mayer quando se trata de operar en las visceras que forman el aparato digestivo, por múltiples razones o fundamentos científicos, de entre los quales destaca la pesturbación que tione lugar en la fanción eliminadora del rifión como en la antitóxica del higado, io que hace disminuir de mode notable las defensas orgánicas del operado, tan necesarias en esta clase de intervenciones, en las que forzosamente el traumatismo es siempre

Expone que, impresionado por las publicaciones de Pauchet, en Paris; Judin, de Mossou; Gutiérres, de Busnor Aires, y Catalina, en España, los I

El pasado dia 19 celebróse la se-, que vienen haciendo la cirujía del aparato digestivo empleando la anestesia local, ha seguido este procedimiento hasta hoy en siete casos, y el éxito más franco obtenido como sesul tado le anima a seguir empleándolo y, sobre todo, le ha decidido a comuniearlo a la Academia por no tener no ticia de que haya sido hasta hoy empleado por los compañeros de esta localidad; circumstancia que la apunta, no como un émito personal, sino para que sirva de estimale a los que se dediquen a esta clase de intervenciones

quistivgiens. Detalla minuciosamente el procedi miento que ha seguido en los easos que eits, y dies que ha empleado para ello una solución de novocaína al me dio por ciento, deseribiendo exactamente la sona en que la inyesta y la forms como lo hace.

Por áltimo invita a los seflores académicos a que visiten a los enfermos operados con este procedimiento que ann están en su sala del Hospital para que vean, además, lo eurioso que resuita el relato que alguno de ellos hace acerca de cómo sobrellevó la oparación.

El seadémico de número señor Gar ela Villalba dirige feases de elogie al señor Giner y dice que ha tenido ceasión de ver a uno de los enfermos ope rados por este señor con anestecia y que ha podido jungar que el procedimiento merese ser empleado.

Seguidamente el señor presidente felicita at senor Giner por haber tenido el acierto de tracr a la Corporación el fento de sus trabajos y observaciones y le estimula que siga por el camino emprendido, porque así se honra a la profesión y a esa tierra

DOOTOR CIAGAR

I ransportes Mecánicos de Murcia

aa fiesta del primero de Mayo

Con avreglo a lo dispuesto en las Bases de Trabajo en vigor del Jurado el día primero de Mayo está considerado como día de fiesta obligatoria para los obreros dei ramo de transportes messaisos y por consiguiente en euplimiento de lo dispues to en la Base 47 todos los obreros tie nen la obligación de vacar dicho día.

En camplimiento de acuerdo del Jurado adoptado en sesión del día 18 del aetaal, quedan exceptuado de vacar el día pricaero de Mayo, los obre ros ai servicio de Médicos y Casas de Socorro: en los servicios extrictamen te de asistancia a los enfermos, y los obreros al servicio de Empresas de conducción de viajeros encargadas de del Estado.—El Presidente.

Atraco en Madrid

ro 700 pesetas

Por telégrafo de la noche Madrid.—Tres indivíduos alquilaron un carro para hacer el transporte de muebles.

Al llegar a la calle de Cartagena, dichos sujetos amordazaron al carrero, quitándole setecientas pesetas Que ilevaba.

Uno de los atrasadores ha sido detenido.

Jurado mixto de Coblerno civil

La fiesta de 1.º de Mayo

El gobernador civil dijo ayer a los periodistas que por estar declarado el estado de atarma solo podrán verificarse actos en locales cerrados el dia 1.º de Mayo, quedando por esa eausa prohibida la manifestación antifascista que habis de celebrarse en ei dia de hoy.

La situación en Vaiencia

También expuso el gobernador que las noticias que tenta de Valencia aseguraban que la situación es satisfactoria y que lus fuerzas de Asalto y Benemérita que satieron de Mareia se hallan perfectamente.

Una fiesta en Cartagena

Agregé el gobergador que en Caragena por el Consulado alamán se esisbrarán varios actos para coememorar el 1 de Mayo que es fiesta nacional en Alemania.

À esos setos concurrisán numerosos turistas al imanes que liegarán en un barco al puerto aquel.

Esos turistas alemanes harán una visita a nuestra población.

El premio a los moreristas

Terminó diciendo el gobernador que la Dirección General de Agri. quitura habia librado la suma de 70.000 pesetas para pago del premie a los cultivadores de moreras mur-

cianos. Y dió fin a sus manifestaciones el senor Ro trigges Soriano manifestando que la trangailidad en la proviocia era completa.

Antonio de la Peña MEDICO OCULISTA COMPULEA DE 11 a 1 San Levenne, 11

Varias noticias importantes de Barcelona

tranvias y un autobús

(Por telégrafo)

Barcelona.-Cerea de Bogatell dos pistoleros sebieron a un tranvis, y después de hacer el público que lo abandocaran, le prendieron fúego. Inmediatamente de cometido el hecho se dieron a la fuga,

-En Sans ceurrió etro hecho aná ogo, quedando totalmente destruido otro tranvis,

—En San Adrián fueron arrojadas bombas infismables contra un autobús incendiándolo.

El comductor sofocó el incendio;

DESDE ROMA

-)0(-

La inauguración del Parlamento y discurso del Rey

(Por telégrafo)

Roma. - Ma tenido lugar la sesión inaugural del Parlamento, bajo la presidencia del Rey.

El acto resultó muy brillante. El Rey pronunció un discurso haciendo resultar la prosperidad del régi men facista.

Institución de Nuestra Señora de Lourdes

Obra sacerdotal a favor de sacerdotes ancianos enfermos

e imposibilitados LIMOSNAS RECIBIDAS PARA este fin

Sama anterior, 8.876-20 pesetss. Dona Aurora Coes, Ivi (Alicante), 1 peseta.

Dona Sara Porras, Mija (Válage), 5. Dona Josefa Maria Candor, Medina Sidonia (Cadis), 5.

Don Pedro Mansano, La Rays (Mur eis), b.

Don José Pedreño, por mediación del señor Cura Roldán, 1. Don Jesé Aleman Muños, Curs Ree

tor de Santa Eulalie, 25 Total, 8,918'20 pesetas.

Delegación de Hacienda de Murcia

Relación de perceptores del señalamiento de pagos para el día 80 de Abril de 1984.

Habi itado material. Administrado res de Loterias de Pacheco, Jumilla l y Cshegia. Josquin Zemorano. Alealde de Alcantarilla. Ayentemientos de San Javier y Alcentarilla.

Se r. tienen cantidades a los Ayuntamientos de Abanille, Abaráo, Aledo, Albudeite, Alguszas, Alhams, Avehens, Benie', Blanca, Bullas, Calasparre, Campos del Río, Cehagín, Cau tí, Fortuns, Libri l., Lorqui, Molina dei Segure, Moratalle, Mule, Ojós, de toda la obra, C aro que estos de-Pliego, Sisote, San Pedro del Pina tar, Tozze Pzohsco, Tozze Cotillez, Botans, Ules y Vilinneva

DIABETICOS

Tomad comprimidos HEKIS

Unión Española de Explosivos

SOCIEDAD ANONIMA DOMICILIADA EN BILBAO Sucursal en Madrid, calle de Villanueva, num. 11.

Fábricas en Vizcaya, Zuazo, Luchana, Elorrieta y Gabaurriba; en Oviedo (La Manjoya); en Madrid, en Sevilla (El Empalme); en Cartagena; en Barcelo na (Badalona); en Málaga; en Gáceres (Aldea Moret, y en Lisboa.

PRODUGTOS QUIMICOS.—Acidos Sulfúricos y Oleúm, Clohidrico, Nitrico, Glicerina, Sulfatos de Sosa, de Cobro, de Zinc de Hierro y Férrico; Sal común, Gloratos; Barnices Marca Necol; Colac: Materias Colorantes: Colodión;

Nitratos: Gloruros. ESPECIALIDADES PARA LA AGRIGULTURA -Superfosfatos; Abonos Compuestos; Minerales y Orgánicos, Nitratos de Sosa y de Potasa; Gloruro de Potasa; Sulfatos de Amoniaco y de Potasa; Silvinitas; Escorias Orgánicas; Sulfatos de Gobre v Hierro; Azufre; Maquinaria Agricola y Accesorios; Motores a

Gasolina y de Aceites Pesados. EXPLOSIVOS Y ARTICULOS DE CAZA.—Dinamitas; Mechas; Detonadores; Pólvoras de Mina y de Caza; Cartuchería cargada y vacia de las mejores marcas Extranjeras y Nacionales; Escopetas para caza; Armas; etc. etc. Para pedidos y demas detalles dirigirse al RERESENCANCE en MUR-GIA don GERONIMO LOPEZ, calle de Augel Guirao, número 1.



Planchas onduladas lisas para cubiertas

MURCIANO

ESPECIALIDAD EN OBJETOS PARA REGALOS.—GRAN SURTIDO EN

PERFUMERÍA.—PRODUCTOS DE LA CASA GAL.—JUGUETERIA.—AR-

TICULOS PARA TENNIS.—NUEVOS MODELOS DE COCHES PARA NIÑOS.

Sociedad Minera-Metalúrgica Zapata Portmán, S. A.—La Unión=Cartagena

Grandes talleres de fundición, calderería, maquinaria y e ectricidad. Bombas centrifugas, separa

doras magnéticas, molinos y trituradoras, motores eléctricos de Suth & Rosonc, motores fijos y

marinos. Avance para aceites pesados. Construcción de toda clase de aparatos relacionados con

las industrias mineral y metalúrgicas. Especialidad en instalaciones de preparación mecánicas de

mineralca. Depósito y reparaciones de motores eléctricos de 1 a 150 caballos

Casa fundada en 1890

todos Depósitos de PROPIETAROIS; MAESTROS DE OBRAS. PEDIR PRECIOS Y REFERENCIAS A LOS DEPOSITARIOS EN ESTA PROVINCIA

Brugarolas y Compania

Sociedad, 10 y Carretera de Alcantarilla, 12 TELÉFONO, 1.259 Y 2.817

PLATERIA, 66 y 68

Desde Zaragoza

Son incendiados dos Se fugan once rec'usos de la Carcel

Por telégrafo

Zaragoss.—Se fugaron de la Cáro-l de Pins once reclusos, que están ineursos en la Ley de vagos y maleantes. Se les espturé después.

EL ESTADO DE LA HUELGA

Le bre'ge tiende a normalizarse. Se espera que e lones se reanuden todos los servicios.

La sunoción planteada en La Habana

exdictador Machado. en todo el territorio yanqui

(Por telégrafo)

Nueva York. Be han tenido noticias de La Habans, asegurando que la situsción sigue confusa.

No obstante no se eres que la revolución esté condenada el fracaso. Batista conserva todavia su autoridad entre el Ejéveito.

La policia busca el exdiputedo Machado, por todo el territorio yangai. No obstante les noticies oficieles, desde Washington se niega que se reci biera petición alguna de extradición.

Se duda de que el Gobierno aubano iuvoque el tratado se extradición euando este protege a los emigrado politicos.

De espectaculos

ROMEA

"ONO TU, NINGU AAI»

No nos satisfino la obva de Quintero y Gaill r, que con cliftu'o de «Co mo tá, nínguas» sa estrenó anocha en Romes por la companía de Valeriano León y Aurora Redondo, Peca de artificiosa e inconsistente. La acetón se desenvueive, de manera forseda y sin una coordinación lógica. E to have que pess un poco, sobre to do los actos primero y el segundo, a pesar de que este sea el más teatral fector, de execsivo volumen si la representación corre a careco de una me Nota de los obrediana compedie, spensa se notaron anoche representada la obra por las huestes de Va ariano León, posque la labor de éstos cubrió todos los defector, y llenó huscos que a los autores pasaron desapereibifor.

Pese a los defectos sensiados, la obes tiens m' mentos feliaes, un dislo go sgil y bien trasado, y grzeir, sunque la mayoria de esta es más de interpretación, que de libreto.

Así como 'a obra de presentselón de la Companie, sea pasa Valeriano León, la estrenada spoche, sa circuna eribe to to al tipo femenino que enear ra Aprora Redondo Nos astisface esto, per que sei hemos podido ver y spreciar la labor de una gran rotris, de fina remibilidad y de ex epcienales dotes escépiess. Aurora Redondo, tavo en efecto, una setunción fectificima, ereando un tipo de mujer, sino muy complej , si lo sulicientemente intesaute pava que ella pudiera lueir, en una personalisima interpretación, la gama de sus conceimientos escé-

Veleriano León, apenas tiene papel en la obra. Precisa pues de todo su genio de sotor, para sacar unas erecnas magnificas, llenas de gracis, y sabor essiso, de lo que los autores de la obra, habían hecho un papelillo, casi secundario.

Comparten con ellos los honores els. del éxito que anoche obtavieron, to-

BAZAR MURCIANO

TIENE SUCURSAL EN CARTAGENA CALLE MAYOR. NUM. 28

dos os astores que tomaron parte en le representación, pero como figuras destacades oits remos a R:faela Ro drigues, afortunadisime, como la no ohe anterior, Para Martinez, Carmen Caba'lero, Julia Medero e Isabel Radondo. De ellos, Marco Davó, que fué ovanionado en un mutis, Alfayste y érez Avils.

Los den-rados da Burman, megnif ecs y de' mojor gusto.

El testro registró una megnifica entrade, lo que nos complace, cessi tento como a ellos», por lo que tiene de sintomático.

Esta tarde repiteu « Como tú, nini guns!» y sate noche estrenan «La Lez, tembién de Quintero y Guillén. ¥. O. de V.

ros panaderos

La'directiva de la Sociedad de obre r s paraderos de esta sindad, nos co munica que por seuerdo de la Junta general, el día 1.º de Maro, po se trabejerá en las tahouas de Murcia pera conmemo ar la Fiesta del Tenbajo.

Los obveros sa'dran de les tabones el lenes di 80 a 'es dose de la neche y no resunderán les frenze hasta les dos de le madrugada del dís 2

Matos acreados nos suege que los hegemos públicos is mencionede 80eledad para les eportance efecter.

Necrológicas

Sufragios

Por les simes del que fué nuestro querido amigo el exalcalde de Murcia don Antonto C'emares Valero y de su esposa dofia Teresa Ruiz Almansa, se han aplicado misas en las parrequiales de San Nicolás y de Aljezares.

A estos eultos saisMeron numeroses amistades de los finados y su familia que unieron sus preses con les de la Iglesia.

Reiteramos a los sostidos hijes, hijos políticos, madre y demas familia el testimonio de nues.ra condo en-

Sufragios .-- Gratitud

En la pasroquial de San Nicolis y por el alma de la virtuosa señora done Concepción Alonso Eartines, viuda de Martines Hills, se han aplieado las missa que se dijeron el viernes último, desde las dies hasta las dose sada media hora, sendiendo numerosas amistades de la finada y su familia.

A la terminación de la última se en tonó solemne responso.

-Bu nombas de los afrigidos hijos nuestros buenos amigos, hijos polítieor, nietos, hermanos y demás spena de familia de la finade, envismos la expresión del más sincero sgradecimiento a quantos amigos y personas pirdosss les han soompraade en este duro trance y asistieron al entierro y sufragios verificados en la passe quiel de San Nicolás.

Camplido este triste encargo, reite ramos a los sentidos familiares de la virtuosa finada el testimonio de pues t/a condolencia,

CIRCO

PALACIO DE LA CINEMATOGRAFIA PROGRAMA PARA HOY .- Tarde a las siste. - Noche a las dies y media

La saladisima cómica sonora en dos partes, PERRO Y AMIGOS y Estreno de la bollfeima obre FOX an español.

Poder y Gloria

por C'l'een Moore y Spencer Treey BUTACA 1'25; GENERAL 0'30

Nota. -- Manapa Luner,

Comedia en en español, por Elissa Landi

VISTA DE UNA CAUPA

Por los sucesos de Casas Viejas

Por telégrafo de la noche Cidis. - Se sensia la fecha del 21 al 27 del próximo mes de Mayo para celebrari'a vista de la esusa instruida

por los suessos de Casas Viejas. E' espitán Rojas, que es une de los encertados, se enquentra en el eastillo de Santa Catalina.

Un amnistiado

Se trata del director de un periódico

Por telégesto de le noche Santander. - Por habetle alcenzado los beneficios de la Lex de empiatis, salió de la exreel el director de "La Región».

Estaba condenado a un año de prisión por steques al régimen.

LA BOLSA COTIZACION DEL DIA 29

Por telégrafo de 'a noche Interior 6 %. Amortizable 5 %. . . 82'00 Idam 4 0/2 . Bane to Espain 210'00 FALLOUS BASE SOL 48'45 87 50

Boletin Religioso

ABRIL=1984

Este mes consta de 80 dias. Consagrado a los deleres y soleded de Marie.

Bound do Albe per id missant a les evitvo y med a.

Bodne de aregiones de la tence las siste y oparto.

Santoral

Dia 20 Domingo, -Sau Pedro de Verone,

VALLA Y ALUMBRADO Se descubre por la mañana a las

San Roberto y San Paulino.

Dia 80.—En San Pedro.

Se reserva por la trade a las seis. Dia 29 - En Santa Eula ia.

CULTOS

En San Lorenzo Novenario a la Virgen del Perpatuo Socerro.

Sufregan estos enitos: Dia 29. -Per la mañana doña Angela Asensio de Payá -- Per la tarde, le ense, doce y una.

Central Cinema

Cine Sonoro

Domingo dia 29 de Abril Desde las tres de la tarde La impresionante obra en espeñol, titulada

El Hombre y el Monstruo

Porter tosa eresción del gran actor Fredric March

Cinema Iniesta

Programa para hoy Desde las tres de la tarde El dibuje cómico sor oro, GAZAPO DE CRISTAL y la presiona obra habiada en

espsho', titulada El Diamante Orlow

it terpretada por Ivan Petrovich con Liens Haid

Nota-Manalupes.

La noche del pecado

en esprão', por Ernesto Vileh: s

Cine Popular Demingo dia 29 de Abril

Desde les tres de la tarde

nors, por Buffe'o Bill, SOBRE LA PISTA DEL ORO y la obra Paramount en espano!, tituleda

La producción amesicana so-

EL PAYASO

p . Roberto Rey

dons Frynois in Masstre, de Morales. Die 30. - Por la miñana, den Mateo Pegán.-Por la terde, dena Filomena Mejles, viuda de Molins.

An la Calegra

El core per la mañaza a las nueve con Miss de Prime y Corventual y heras meneros, Frima, Wereis, Miss Sexta y cantada, Mons.

Per la tarde a las custre Visperas, Completas, Maitines y Laudes

En Reparaderas

Per la maiana a las siete Experi. elén de S. D. M. y wire verada, y pas In tarde a lap alose Perchas can Perl'alhe

Re San Bartolome

Misas fijas los domingos y dias festivos, a las siete, ocho, nueve, dies,

Agencia de encargos y transpor-

tes a domicilio de Santiago Marcos

Transportes de paquetes y mercancias en general por autocamiones à domicilio, entre

MADRID: Lopez de Vega, núm. 6.—Teléfono, núm. 11.512. MURCIA: Cale de Pascual.-Teléfono, núm. 2854

para enehufe directo a la línea de slumbrado, corriente al-**APARATOS** terna y continua y para bateria. ALTAVOCES desde 66 pesetas hasta el dinámico, todos fieles reprodueres de la música y la palabra. Piek-Upii.-Amplificadores.-Aparatos anodo etc., etc.

Demostraciones gratis. TELEFONC, 1200

SOCIEDAD, 10

$VIUDADEVERA \equiv JOYERIA$

PLATERIA, 80 Y 82

Sobre la huelga de Valencia

Han circulado los tranvías, custodiados por la fuerza pública

Nuevos actos de sabotage

(Por telégrafo)

Valencia.—Duvante la ueshe hicieron explosión varios peterdos en dis tintos puntos de la espital.

Entre los vecinos produjerou gran ala ma las «xplusiones, motivar do el que muehos se levantaran.

No ocurrieron desgracias.

La pob'ación presenta su aspecto acostumbrado.

En el Grao, los cafés y brres permanecieron cerrados.

En el muelle se nota una pavalización absoluts.

Los trenvias eireniston durante la noche, pero escritados por la fuerza pública

E gobernador ha redoblado la vigilancia en las celles para evitar la repetición de los actos de sabotage.

Nuevos actos de sabotage

La hue ga deguia por la tarde en igual estado.

Ba cometieron nuevos actos de arbotage, aarancándose los bancos de los pascos y colocándolos en los rieles del tranvia.

Este serricio sigue fancionando normalmente.

LA CATALANA

Seguros contra incendios y explosivos de todas ciases, contra la pérdida alquiteres, ricegos locativos de recursos y le paralización de trabajo a causa del incendio.—Fundada en 1865—Inscrita en el Ministerio de Trabajo y Previsión.—Domiciliada en Barcelona.—Pasco de Gracia, 2.—Capital suscitor Pesetas 5.000.000.—Capital lesemborsa for Pesetas 2.003.003.—Reserva Estatuaria: Pesetas 1.000.000.

Años	Primas	Siniestros indemnizados	Reserva de riesgos en curso	Reservas patrimoniales
1879 1889 1899 1909 1919 1989	964,105'57 429,181'86 884,129'47 1,600,585'89 9,819,596'35 16,262,328'87 94,727,658'09	128 264 04 125 322 62 310,864,26 469,148 41 1,161,798 61 8,661,553 66 12,047,283 18	88,584'96 146,275'85 294,707'82 583,511'96 937,582'11 5.955.412,65 9.086,279'17	55.020'13 291.457'58 611.810'14 809,167.86 1.863.194'17 2.421.050:85 7.784,018'19

Anterizado por al Servicio de Inspessión de Seguros y Aborro en 25 de Mayo de 1987.

Delegado en Murcia,

Agustin Monteverde

SANTA TERESA NUM. 7.



Delegación Provincial del Trabajo de Murcia

Ma visitado al Sr. Delegado una comisión de obreros de la Scoledad
«Lentovehi» de Castagena pres exponerie la situación de inferioridad en
que se encuentra en cuanto a la regla
menteción del trabajo con respecto
de otras sociedades de obreros del
puerto de dicha población. El señor
Delegado ha tomado nota del saunte
para intervenir rapidamente a fin de
que se unifiquen las condiciones de
trabajo entra los obreros del ramo.

Elsañor Delegado ha impuesto una multa de 25 pesetas al pat ono don José Moreno Moreno, otra de 25 pese tas al patrono don Cristobal Pastor Mellado, otra de 50 pesetas el patrono don Andres Meseguer Bernal y otra de 50 pesetas el patrono don Andres Meseguer Bernal y otra de 50 pesetas el patrono don Antonio Baltrán Velsaco, todas elles por infracción de bases de Trabajo.

A petición de la representación obsers, se reunió el Jurado Mixto de Auxiliares de Farmacia y Laboratorio, para tratar de la fiesta del prime ro de Mayo, no llegándose a un acuer do por entender la patronal que con arregio a las Bases y en su condición de sanitarios no estaba el Jurado Mix to facultado para derogar lo legislado

La representación obsera entendía que en su calidad de obseros tenían derecho a conmemorar las fiestas del Trabajo en un día en que Murcia entera vacabs, selicitando permiso para faitar al trabajo y dejando facultados a los patronos para abrir sus farmacias de acuerdo con las bases.

La presidencia se reservó dirimir la anterior diferencia, con arregio a lo que determinan las Bases.

Celebró sesión pienaria el Jurado Mixto de l'anadería de Murcis, y con motivo de las fiestas del Primero de Mayo se tomó el seuerdo por unanimidad, de que los trabajos terminan la rispera de dicho die, a les doce de la noche.

Por imposibilidad de asistencia del patrono demandado fué suspendido el julcio en el Jurado Mixto de Despachos y Oficinas, por demanda Sel obrero don Juan Moya Valenaue.

12, contra den Pascual García Salmerion, ambos de Ciena.

Por el servicio de Inspección del Trabajo se ha propuesto una multa de 201 pesetas a con Mariano Asmeres Torán, contratista de las obras de los Canales del Taibilis, por infraeción a la ley relativa al Contrato de Trabajo.

CRISTALERIA Cuadros :-: Espejos :-: Molderas :

Cromos :-: Grabados.

José Maria Diaz Martinez
Paseual, 20-22 Teléfono, 1 141
— MURCIA —

:-: GUIA MÉDICA:

Dr. Quesada Hernández I

Cirujano del Hospital P.ovincial.— Consulta: Calle de Tomás Maestre, 2 y Martinez Tornel, 2.

Dr. F. · · Sánchez García

Médico ex-interno de les ofininicas de los Doctores Marañón y Recasens, de Madrid. — Matris, Embaraso, Partos y Tratamiento moderno
de la esterifidad, Medicina goneral,
Rayos X, Diatermia, Ustravioletas y
Alta frequencia.—Plaza de Camachos
y Avenida de Canalejas, 29.—Consulta, de 10 a 1 y de 4 a 6.—Teléfono, 1,256.

Dr. J. López Alemán

Del Instituto Rubio y Maternidad de Madrid.—Matris, embresso, partos y distermia. — Consulte: de 11 a 1.—Don Pedro Pou, 10.—Teléfono, número 2.027.

Dr. Sequeros

Osuliste.—Diplomado del Instituto Oftálmico de Madrid.—Traperia, 1, (esquina de la P. de la Cruz).—Consuite, de 10 a 1.—Teléfono, 1.884.

Dr. Avellán

Cirugia. Rayon X. Piniografías. Colecistorradiografía. Radiografías de embarazadas, etc.—Consulta: De 10 a 14.—Ceballos, 9.

Desde Córdoba

Un sospechoso

muerto por la

Benemérita

Cóadoba. - En la barriada del Cerro

La pareja les dió el alto, y uno de

Los guardiar repelieron la agresión

Se le encontraron seisoientas pese-

Mancomunidad Hidro-

grafias dal Sogura

Régimen de embaises

106.536.878

89.025.000

28,286,883

2 686,570

1 377 630

Mureia 28 de Abril de 1984.

DIA 27 DH ABRIL DE 1984.

EMBALSE DESAGUE

M sabless M. etbiess

1.591 488

847,780

00.00

43 891

00,00

Mureiano, la Benemérita descubrió

a dos sujetos que le infandieron sos-

ellos disparó su escopeta.

matando a uno de los sujetos.

Por telégrafo

Pantano

Frensasia .

Talave . . .

Quipar. . . .

Corcevade .

Puentes . . .

pechas.

de la noche

Dr. Martin Fernández

Gagente, Neris y Oido.—Plasa de Chaeón, 1 a 18.—Consulta: de 11 a 1 y de 4 a 5.

Dr. Evaristo Llanos

Ex-médico interno de la Clinica del doctor Marinón.—Enfermedades de la nutrición y secreciones internas. — Medicina general. Metabolimetría. Rayos U.travioletas.—Consulta: de once a una.—Plaza de Chaccón, 7. Teléfono, 1712.—Murcia.

Dr. Antonio de la Peña

Médico ceniista.—Consulta, de 11 a 1.—San Lorenzo, 11.

Dr. José García Pérez

Hemorroides, Pistulas, Heridas infectadas, Uleeras, Tuberculosis, Estados de debilidad orgánica, Enfermedades de la mujer, Depilación, Parálisis, Raquisismo.—Consulta, de 10 a 1.—Honorarios, 5 pesetas primera visita.—Plaza de la Cruz, 8, entresuelo. B.

Dr. Romero Elorriaga

Especialista en Garganta, Naris y Oido.—Consulta: de 10 a 1 y de 4 a 5.—Calle de Alfaro, 1.

Dr. Juan Roldan

Ispecialista en enfermedades de los niños.—Médico escolar del Instituto de Puericultura. Ex-interno por oposición de la Clínica de Niños de la Facultad de Gravada.—Consultar De 11 a 1. Avenida de Canalejas, 8, pral. isquierda. Edificio de la Loteria del Puente. — Para visitar a domicilio, puede avisar también al Capitán Médico en el nuevo Cartel de Artilleria.

Dr. Cano

Especialista en enfermedades de los riñones y vias urinarias.—Consulte, de 11 a 1.—Sagasta, núm. 7.

Dr. José Velasco

Gargants, Navis y Oldo.—Consults: de 11 a 1.—Villaleai, 2.

Instituto Clinico

ELECTRO-RADIOLÓGICO. — Director Don José Garcia Pérez. — ExAyudante de la Cátedra de Electrolegía y Radiología médicas en la Facultad de Medicina de Madrid.— Ex-Médico Director deBaños.—Radium, Rayos X, Diatermia, Fototerepia en generel, Baños de sol, Corrientes eléctricas en general, Baños hidrocléctricos, Efiuvios de Alta frecuencia.—
P. de la Cruz S, entresuelo B.—Consulta, de 10 a 1.—Honorarios, 5 ptas.
primera visita.

TEATRO ROMEA

Empresa: VICENTE MARTINEZ

Gran companía cómica, procedente del Teatro Victoria de Madrid

Autora Redondo-Valeriano León

HOY DOMINGO DIA 29 DE ABRIL DE 1984

Por la tarde a las siete, Exito elamoroso de la comedia en tres actos,

ICOMO TU, NINGUNAII

Por la noche a las dies y media, ESTRENO de la comedia en tres actos, de Antonio Quintero y Pascual Guillén, titulado

LALUZ

Mañana lunes, despedida de la Compañís, con el estreno del sainete en tres actos de Luis de Vargas, DON FLORIPONDIO.

Prectos del mercado

Relación de los géneros que se han vendido en la Lonja en el día de ayer con los precios que a continuación se expresan:

Horializas

Patatas, 0.5); tomates, 1.25; bajoeas, 0.00; pimientos menudos, 0.00;
pimientos gordos, 0.00; boniatos, 0.00;
ehirivias, 0.50; nabieoles, 1.00; eebolias secas, 0.45; guisantes, 0.25; aleaehofas, 0.25; habas, 0.15; ajos secos,
0.00; apios, 0.00; eardos, 0.00.

Frutas

Melocotones, 0'00; mansanas, 0'00; eiruelas, 0'00; peros, 1'25; peras, 1'57; peretas, 0'00; albaricoques, 0'00; nisperos, 0'00; eerexas, 0'00; melones, 0'40; naranjas, 0'35; limones, 0'15; sandias, 0'00; dátiles, 0'00; granadas, 0'00; uva, 0'00.

Géneros de cuenta

(Doesna)

Calabasa totanera, 0'00; Calabasas tiernas, 8'00; pepinos, 0'00; eebolla tierna, 4'50; berengenas, 0'00; ajos tiernos, 1'50; leehugas, 0'20; eoles, 0'00; eoliflores, 4'50; rábanos, 0'00; aeelgas, 0'50.

Pescaderia

Entrada de peseado en el dis de ayer para la venta:

Meriasa, 8'00; pescadilla 4'00; atán, 6'00; mero, 4'00; calsón, 0'00; empera dor, 4'00; pajel, 8'00; becugos 0'00; calamares, 6'00; Jibias, 2'00; pulpos, 1'60; Gallinas, 0'00; Derada, 4'00; magres, 0'00; bacalao, 0'00; saimonetes, 7'00; sardinas, 1'20; boga, 0'00; boque rón, 0'80; Chirrete, 0'80; mujol, 4'00; Langostinos, 00'00; gambas, 6'00;

Langostinos, 00'00; gambas, 6'00; almejas, 1'60,

Polletin de BL 71BMPO

57 ---

AMALIA

Berraces, derramaba sobre la ciudad un ambiente perfamado y sutil que respiraba con delicia.

Todo era vaguedad y sileneio, tranquilidad y armonía.

Al Oriente, sobre el tranquilo horizonte del gran río, el manto osiestivo de los cielos se tacho naba de náesres y de oro a medida que la aurora se remontaba sobre su carro de ópalo, y las últimas sombras de la norhe amontonaban en el Oecidente los postrimeres restor de su deshecho imperie.

¡Ohi ¡por qué ese velo lúgabse y misterioso de las tinieblas no se sostenía suspendido del eielo sobre la frente de esa eladad, de donde la mirada de Dios se había apartado! Si la maldición terrible había deseendido sobre su eabeza en el ra yo tremendo del enojo de la Divisidad, spor qué entoness, la tierra no rodaba para ella sin sol y sin estrechas para que el ascá adalo y el crimen no profenasen esa luz de mayo, enyo rayo había templado, treinta años autes, el corazón y la espada de los regeneradores de un mundo?... Pero in Naturalesa parece hacer ainrde de au poder rebeide a las insiguaciones humanas, quanto más la humanidad buses en ella alguna afinidad eon sus desgracias. Bajo el velo de una obseura noche, una mano regia abria una ventana de palacio y hacis, en Pavis, la sen il de la San Bartolomé, y al siguiente dia un sol magnifico quebraba sus rayos de oro sobre las charcas de sangre de las vietimas, euyo úsimo gemido había demandado de Dios la verganza de tan horrible erimen. ¡Y aute el erepússulo de una tarde lánguida y perfumada, enando la iuna y las estrellas empe

saban a rutilar su lus de piata sobre los ciclos de la Italia y la campana de visperas llamaba al tem plo de Dios a la alma cristiana, en las calles de Sicille, una joven dió la señal tremenda que debía fijar en un río de sangre el recuerdo de una criminal venganza!

Como la Naturaiesa, la humanidad también de bla apavecer indiferente a las desgracias que se acumulaban sobre la cabeza de ese pueblo inocente que, como faé solo en las victorias y en la grandeza, solo y abandonado debía sufrir la época aciaga de su infortunio. Porque, por una extrafia coincidencia de los destinos humanos ese pueblo argentino que surgió de las florestas salvajes para dar libertad e imprimir el movimiento regenerador de dies naciones, parece des tinado a ser tan grande en la vietoria como en la derrota, en la vistud como en el crimen; pues que hasta los erímenes por que ha derramado un mar de lágrimas y sanges, tienen una fisonomía original e imponente, que los eleva sobre la vulgavidad de las delitos que conmueven y ensangrientan la vida civil y política de los pueblos,

Solo, abandonado, él comprendía, sin embargo, cuái era su situación de entonces, y presagiaba por instinto, por esa vos secreta de la concien cia que se auticipa siempre a habiarnos de las desgracias que nos amenasan, que un golpe nuevo y más terrible adu que aquellos que lo habian postrado, estaba próximo a ser descargado sobre su cabean por la mano de la tiranía; y para contenerla, él, el pueblo de Buenos Aires, no tenía ni los medios, ni siquiera el espíritu para pro curarlos.

El terror, esa terrible enfermedad que postra

El terror, esa terrible enfermedad que postra el espíritu y embrutese la inteligencia; la más terrible de todas, porque no es la obra de Dios, sino de los hombres, según la expresión de Victor Hago, empesaba a introducir su influencia magnética en las familias. Los padres temblaban por los hijos. Los amigos desconfiaban de los amiges, y la conciencia individual, sensurando las palabras y las acciones de cada uno, inquietaba el espíritu, lienaba de desconfiansas el ánimo de todos.

Bi triunto de los libertadores era la espelén



Ha quedado resuelta la crísis

El señor Samper, logra la formación de un Gobierno de características parecidas al dimisionario

Como nuevos ministros figuran Cantos Figueroa, Iranzo y Villalobos.--De los anteriores continúan todos, menos Madariaga y Lerroux

Los periódicos de izquierda, censuran la solución de la crisis

POR TELEGRAFO

eilie a las nueve y media de la ma-Asna.

Manifestó a los periodistas que iba a informar a Alcalá Zamera de las últimas gestiones que habia reali-ESGO.

Greo, afiadió, que formaré Gobiernosi no se malogran las gestiones. Solo falta por perfi ar algunas co-

En el domicilio de Alexia Zamora, permaneció Samper quince minu-

A su sali la, dijo que todavia no habia lista.

Uso de los periodistas, le pregunto: Pero hay ya Gobiernof. Samper contestó: Ya veremos. Cree

que si. Desde casa de Alcalá Zamors, se

dirigió al demicilio de Sánchez Román, conferenciando ambos brevemente.

Manifestó Samper que la visite se habia limitado a un cambio de impre siones.

Samper se entrevista con Lerroux

A las once de la mañana marchó Samper al domicilio de Lersoux donde se encontraban reunidos los ministros dimisionarios.

Los periodistas se entegaron de que algunos radicales, entre ellos mas des'acadamente Guerra del Rio y Rocha se negaban a participar en Gobierno algune, que no fuera presidido por Lerroux. Lerroux intercedió reiteradamente

para que se desistiera del empeño, haciéndoles ver la necesidad de spoyar incondicionalmente a Samper.

Samper vuelve a Palacio

Desde el domicilio de Lerroux, Samper se trasladó a Pelzoio, a donde llegó a las ones y media de la mafiana.

La esperaban con expectación numerosos periodistas, pues de madrageda sa había dicho que a les dice y media acudizia a Palzoio, lievando la lista del muero Gobiesno.

Al entrar se le preguntó si facilitaria la lista del gabinote contestando -Mose. Ha surgido una paquaña nebulges, que precisa sebsanar.

La entrevista de Samper con Aleria Zamora fué breve.

A la salide, los periodistas, le pregentaron si lograria formar Gobierno, contestando Samper « Creo que si Necesito haque dos visitas, una a Mau ra y otra a Martines de Velrace.

Sigfrido Biasco basca a Samper

Después de marcharse Samper de Palacio, acudió a buscarle Sigfrido Blaseo,

El político valenciene permaneció esessos minutos en Palseic.

Alcala Zamora abandona el Palacio

A las dos de la terde abandonó Palacio, Alcalá Zamors, marchándore su domicilio a simorsar.

Les periodistas se trasladaron al domicilio particular del jefe del Estrdo, por haberse anunciado que a pei-

Madrid. —Samper salió de su domi | mera hora seudiría alli Samper, ya ; las distintas personalidades polítique el Presidente no regresaria a Palacio hasta las seis y media de la tar-

> La Prensa de izquierdas censura la solución

> La Preusa inquierdista comeura la solución de la erisis,

«E Liberal» estima que la disolución de las Cortes hubiera causado menos estrogos.

La Prensa derechista se mantiene en actitud expect nte, pero refleja su contrarieded por no haber continuado Lerroux.

Las dificultades presentadas a Samper.-Bl debate politico

Lus dificult des ú'rimes con que tropezó Samper estribaron en la actitud del partido radical.

-Se hicieron gestiones para evitar el plantesmiento del debate político, como consecuencia de la nota del jefe del Estado se arando la firma de la Ley de amnistis.

A pesar de ello, se eree que el debate es inevitable, pues si no lo plantean los socialistas lo pluntearán los mona quicor.

Alvarez Valdés, se reintegra El exministro de Justicia, Alvarez Valdés, se ha reintegrado en su pues to de accretario del Binco Hispano Amesicano.

La lista del nuevo Gobierno Madeld.-18 87-19 27.

(Por telefonema urgente) Samper llevó la lista del nuevo Go bierno al presidente de la República. que la aprobó.

Componen el nuevo Gabinete los siguientes ministros:

Presidencia, Samper. Estado, Pita Romero. Justicis, Cantos Figueros.

Goberaseióp, Salazar Alouso. Haciends, Marraco. Guerra, Hidalgo. Marina, Rocha

Obras púb'ises, Guspen del Rio. Ladustrie, Iraruo. Trabajo, Estadella.

Comunicacioner, Cid. Instrucción público, Vil'alobos. Agricultura, Civilo del Rio.

No aparece ministro alguno maurista

Sorprendió la composición del nue vo Gobierno, primero porque se esperaban más variaciones; luego, por no apersoer ni gun representante marrists.

Maura explicó su negativa de última hora a faciliter ningun ministro. Aseguró que no podia colaborar

en un Gobierno existamente igual el anterior, salvo Lerroux. Lo estimaba una farsa inaceptable.

Entiende que les ministres del suterior Gobierno no son los llemados a defender al Jefe del Estado, después de haberle dejado stacado y atropellado.

Hubiera prestado eclaboración si se hubiera formedo un gebinete de hombres nuevos.

Lo que ha parecido la solución a los politicos

Los periodistas interregaron a

eas aceres de la solución de la cri-

Gil Robles dijo que le parecia muy bien. Hay trajes de mala hechura que daran mucho ti mpo.

-Royo Villanoya manifestó que no se explicaba por qué un Gobierno presidido por un vadical, no lo presidia Lerraqua.

Me parese may bian el que no par ticipen ni socialistes ni los catalapistes.

-Gordón Ordax dijo que la erisia le recordaba el cantar de la Bruja. «Modo está igual».

-Kwiliano Iglisias hise constar que Samper prestó un gran servicio al pais, a la República y al partide. A las derschas les parecia bien el Gobierno.

-Santaló entiende que no respon de al p'an que se formé Sampar, ni mucho menos a la nota que la Esquerra entregó al Jefe del Estado.

La duración del Gobierno dependerá de su conducta parlamentaria.

-Lamoneda opinó de este Gobierno, igual que opicaba del anterior.

Unas munife taciones del señor Semper

Samper dijo al sa ir de Palcolo, des prés de entreger la ista del gueve Gobierno, que quería hreer constar que pensaba otorger una esstera a Sigfrido Blasec, y que el Presidente lo hebía sprobado, pero que el intere sade lo rechasé, por entender que el partido autonomista está suficientemente representado.

Auunció que el lunes ce ebrarian Consejillo, y más tarde Consejo en Pa lacio, y que el miéro les re hallen dis puestos a seudir a las Cortes.

Samper marchó segui iamente a conferenciar c.n Lerroux, posesionáudose después del eargo.

Sobre la reunion de los radicales

La minoria radical aplazó su reunión matutica, por no haber asistido Lerroux.

Se acunió a las cinco de la tarde. Se dió euenta de la Constitución del Gobierzo, acordándose prestarle la asistencia necesaria.

- Sesabe que la setitud de los radicales era contraria a colaborar en Gobierno alguno, que no presidiera Lerroux.

Ess actitud fué venoida por el propio Lesscux, a costa de grandes esfuerzos. Para evitar toda suspicacia se decidió que todos los ministros ya dies les continuasen en sus puestos.

La filiación de los nuevos ministros

Los nuevos ministros, tienen la siguier te significación política:

Cantos Figueros, perterese al partido radical, y es diputado por Caste-Isanso, f : é ministro de la Gnerra

y procede del disue to partido al Ser vicio de la Reg úb ica. Vill lobo, pertenese al partido melquiadista. Era el candidato que se indicaba para sustituir a Alvares Valdés, al producirse la orisis par-

Las izquierdas contrariadisimas

Las isquierdas se mostraban contrariadisimas por la solución que ha tenido la erisis.

Marcelino Domingo dijo que no era el momento de intrinidades, ni para aspirar a genar tiempo, sino para sfrontar la realidad con toda decisión.

Samper confesencia con Maura

conferenciando con Maura y Martines de Valeseo. Daspués visitó a Lersoux en su de-

m'eilio.

Nota de Sánchez Román Sánchez Román publitó una nota : firmando que negó categóricamente su asistencia y calaboración a Sam per, por estimar que era una solueión inadecueda para solvantar el de bete sobre la erisir.

Tampoco podra desarrollar una politica favorable al régimen pues necesiterá contar en cada momento de el parmiso de la fuerza no suscrita a la República,

Estime que el Gobierao es inestable y que las erisis frecuentes reunen consequencias graves.

La amnistia con relación a Caivo Soteto y Martinez Anido

La Sala Segunda del Tritunal Supremo exeluyó de la ampiatia a Calvo Sotelo Martinez Avide, Callejo, Guzdeihorce, y Mages:

Necesitaván se tramiten los proce sos y que recaiga sentencie, porque se enquentran en reéeldis;

Doctor Cano

Especialidad en enfermedades de los

vinones y vies urinsvies.

clase trabsjadora.

Autes de simovate Samper estuvo «ABC», habis en su edición de anoshe sobre este tema y dies;

> Por la tarde se reunirá el Comité directivo de la Federsolón, que dedicará preferente atención a los acuardrs que los ponentes hayan adoptado por la mañana y a la conveniencia de convocar Asamb'es extraordinaria en los primeros días del próxime

Hay que suponer, no obstante, que antes de que puedan plantearse en

INFORMACION DEPORTIVA

Volviendo sobre Ponencia

pidieron las Federaciones y clubs de nencia se duele, sobre todo, de la faldistintas regiones, para tratar de los acuerdes de la Ponencia, debia empazar anoche en Medrid, pero ha sido apissada hasta mediados del próximo mes de Mayo.

Hamos leido que obra ya en podor de la Federación Española algunos contraproyectos, presentados por los solicitantes de tal Asambles.

Una ves más hemos de insistiv en que nuestros puntos de vista sebre ei tema. Los aquerdos de la Ponencia como es de viejo sabido —tuvieron carácter ejecutivo, porque se le conce. dieron esas atribucionos en Asambles, Per tauto no cabe volver sobre la questión. Todos esos contraproyectos y todas las enmiendas, sobran.

El Comité Nacional, velando por su propio desoro y por el prestigio del fátbol nacional, tiene que adoptar una actitud gailards, qual correrponde a la dignidad de todos sus componentes. De prosperar un dosofuero : abrirse paso, en medio de todas las la organización futbolistica se vendria abejo. Desde ese momento ngdie podis configren la efectividad de los acuerdos que pudieren adoptarse y perdería el fúrbol la serisdad de que venia rodeándos ele.

«Hoy por la mañana, en el logal de la Federación Espeñola se requirá la ponencia que quedó encavgada por la Asamb en de modificar las comp s ticiones oficiales, de la que forman perte, como es sabido, directivos de la Nacional.

Según nuestros informes, los ponentes no paresen dispuestos a rectificer, y macho menos retirar, su proyesto, que tiene enráster ejecutivo y que necesitará de las dos terceras par tes de los votos de una Asambica para ser rechazado. Aducen, y no les fa'ta wi zon, que se trata an e todo de una euestión de seriedad, y como la ponencia designada libremente por los delegados ha cumplido con el mayor celo el encargo que recibió. y events, robse todo, con más de una tercera parte de los votos, están decidides a l'evar adelante su proyecto.

Sagasta, núm 7, MURCIA:—De 11 a 1. | una Asamblea situaciones de vicion-

La Asamb'ea extraordinaria que cie, y puesto que en realidad la pota de consideración hacia su trabajo, los directivos nacionales hellaván fór mulas de concordie que den paso a re formas más hacederas de las competiciones, proposcionando de paso a la ponencia essa satisfacciones a que la Assmbles está obligada por el desinterés y la buena voluntad puestes el ser vicio del deporte popular.»

Diserep mos de esas apreciaciones. Entendemos que no son precisas fórmulas de nivguna elsse. Todo se redu ce a hacer cumplir !e acordado, sin perjuicio de variar la extructuración para otra temporada, si se considera más conveniente.

Los elubs, que han hecho esfuerzos por quedar clasificados en los cuatro primeros puestos de la Segunda División, son dignos de que se les respeten sus derechos, aunque a ello se opongan algunos otros más poderosos, ¡La rasón es una soia, y debe discusiones, y de todos los debates! |Esperemos...|

LISCANO.

LA COPA MURCIA

Ancohe se reunió la Comisión organizadora del torneo Copa Murcia. Testaron de varios asuntos de importancia en relación con esta compe tición.Sa desectimó una propuesta de le Fae Universitaria contra Estudiantes Católicos.

Se estudió la especial situación en que se enquentran los jugadores de segunda catrgorie, del Sanson Javalí, que han tomado parte por una sola vez an el exmpeonato oficial organizado por la Federación Murciana. Se scordó autoriste a todos los elubs que toman parte en el torneo Copa Murois, para que fichen tres de aque lios por sada ano. El plazo de admi sión de fiches que se habis prorrogado, quedará definitivamente cerrado el jueves día 3 de Mayo, a las ceho y

media de la pocha. Los partidos seña's los son:

Merter dia 1 de Mayo, por la maña ur, e lus ocho, Español de Mureia-Osa

A las nueve y tres quarto, Leones Rojos Federal.

A las opes y medie, Levante F. C.-Sporting Clab. Por la tarde, a las tres y cuarto,

A les oustro y tres ouertos, Espiner do-Unión Frutera. Miércoles día 2, a las quatro y tres

San Banito-Avenas.

cuartos Fae Universitaria Bachilleres Sport. Jueves dia 3, a las ouatro y tres euarto:, Bremen-Estudiantes Católi-

Honrando la memoria

de los mártires de Jaca Ayer en el correo de Madrid fué en viada le hermosa corona de claveles rojos con crespones con que esta C1sa de la República se adhiere al ferviente homensje de desagravio que hoy se rinde en lu capital de la Repú blica por el partido de isquierdas en memoria de los que evpieron hacer el holocausto de sus vidas en aras de la Libertad, capitanes Galán y Gureia Hernándes.

Para mejor ofrendar el testimonio de gratitud que todo republicano ha de tenes latente en su corszón, duran te todo el día de hoy esturá colocada a la entrada de esta Casa de la Repú. blica una mesa con pliegos y bandejas para que todos los eludadanos pue dan depositar sus firmss y tarjetas que después serán recogidas y enviadas a Madrid en ofrenda de sentido requerdo.

También y junto con la hermosa corona van ramos de flores que para el mismo aeto han eosteado particalarmente republicance de esta Casa.

Estima muerto cialismoyelmarxismo

Manifestaciones del comunista Kerensky

En su visita * España adquirió la convicción de que no existe peligro comunista, porque el español es individualista

Por telégrafo

Paris.—Kerensky hiso importantes declaraciones a los periodistas. Considera inevitable una guerra en el Pacífico.

Estima que el socislismo y el marxismo está muerto, por no haber previs to la enorme industrialización mundial En su reciente vieje a Españo, donde asistió a varias sesiones de Gartes,

adquirió la convicción de que no existe peligro comuniste. Preves que renacerá en España la calme, mediante la constitución de un Gobierno de soalición de izquierdas, situado en medio de los dos extremos. En su se tir ningúa Gobierno podrá ya pasar por alto los intereses de la

El espeñol es individualiste. Por eso precisamente no arraigará el comunismo, pues pase su imp'antación sería necesaria la tirapía. No cres que ninguna otra Dietadura, ni régimen comunista se extienda a

ningú i otro pris. Afirms que en le guerra del Proff.co no será Rusie, quien juegue el papel principal.